



前期前半が終了します

～充実した夏休みを～

今年は早々に梅雨明け宣言が出され、先週末はとても暑い日が続いていました。この3連休では熱中症で5000人を超える人が病院に搬送され14人の方が亡くなっています。熱中症は暑さや激しい運動で体内の水分や塩分が不足し、体温調節ができなくなる状態であり、けいれんや頭痛、吐き気などを引き起こし、死に至ることもあります。この暑さはまだまだ続くそうですので、「のどが渴いたと感じる前の水分補給」など、十分に対策を行って行って欲しいと思います。

この暑さの中、部活動は夏の大会本番を迎えています。3年生は今までの集大成としての試合となり、この夏の大会が終われば、多くの部が3年生から2年生へと活動の中心が移っていきます。暑い日も寒い日も練習を続け、着実に力をつけてきているとは思いますが、勝負ごとですので、必ず勝者があり、敗者があります。残念ながら健闘及ばず最後の夏を終えてしまった部もありますが、たとえ「勝利」という結果に結びつかなかったとしても、積み上げてきた努力に無駄なもの一つありません。「努力」について、こんな言葉があります。

努力して結果が出ると、自信になる。

努力せず結果が出ると、傲り(おごり)になる

努力せず結果も出ないと、後悔が残る。

努力して結果が出ないとしても、経験が残る。



誰が残した言葉かは不明なのですが、努力することは必ず前進・成長することを教えてくれる良い言葉だと思います。努力をしなくても結果が出ることはあります。しかし、その過程をどのように歩んだかで、その結果から得られるものが異なります。仮に努力をした結果うまくいかなかったとしても、それは経験として蓄積されます。失敗も経験の一つであり、成功までの過程となっていきます。結果をだすことはもちろん大切なことなのですが、社会に出て役に立つ力はその結果を出すために何をしてきたかという過程です。

「一つの結果を出すために、どんな意識をした取組をし、そこにどんな工夫があり、そしてどんな努力をしたか」が大切になります。うまくいかなかったとき、「後悔」をするだけなのか、次に成功するための「経験」を得られるかは、努力したかどうかにかかっています。「傲り」や「後悔」ではなく、「自信」や「経験」につなげる地道な積み重ねをぜひ大切にしていって欲しいと思います。

21日から37日間の長い夏休みに入ります。それぞれが、この夏休みをぜひ自分を高める時間として有効に使って欲しいと思います。夏休みに入る前の「喜びと期待」が夏休み後半に「焦りと後悔」にならないように、自己管理をしっかりと行い、「この夏はこれをやる」という具体的な目標設定をして計画的に過ごしていくことが望まれます。

「本や新聞をしっかりと読む」「興味あることに挑戦する」など、日頃やれないことに挑戦してみるのも良いと思います。次につなげられる、小さな歩みでも成長を感じられる夏になることを期待しています。

修学旅行特集

5月28日（月）～30日（水）奈良・京都

3年生は5月に修学旅行に行ってきました。古き良き日本の文化に触れながら、共に過ごした仲間たちとの絆を深める旅となりました。

実行委員長 3年6組 高橋美帆

修学旅行当日はどこも大混雑で、しかも初めての土地なので慣れないこともたくさんあり自分たちで行動することは大変でした。しかし今まで写真でしか見られなかった建造物を実際に見て驚き、感動するなど一人ひとりが学びを一層深めることができました。宿や移動中も楽しんで過ごし、親睦を深めました。あっという間の三日間でしたが校外学習の集大成としてふさわしい充実した時間を過ごせました。これからも「チームフジモト」一丸となって思い出を重ねていきたいです。

副実行委員長 3年4組 新井かなで

私は修学旅行で千年以上の歴史に触れ、長い長い年月の中でこれを造った者、これを守った者、これを今に伝えた者達の様々な思いや出来事が伝わってくるようでした。また、学年全体が目標に向かって協力し合い、当日もお互いに助け合いつつ良い思い出を作り上げることができました。生徒目標である自律、協調性をはぐくむという事に近づけたように思います。



3年5組 中島知怜

奈良・京都の班別行動は、もともと立てていた計画をもとにみんなで考えて順番を変えたり運転手さんのアドバイスももらって時間や場所を変更するなど臨機応変に行動ができてよかったと思います。3日目のクラス別行動では、よく知らない寺、神社に行ったのでいろいろなことを学べなかったのが反省点かなと思います。奈良・京都の観光だけではなく、奈良から宿に戻るときはちゃんと正しい電車に乗って、乗り換えも間違えずにできて安心しました。漆器の体験では自分が思っていたよりも絵具の扱いが難しく細い線などをいくつか失敗したけれど、自分としては満足できるように描けたのが良かったです。新幹線、部屋、バスではずっとトランプをやったのですがそのゲームを通して面白いハプニングがたくさん起きて班員6人の仲が良くなったなと思います。興福寺で国宝館に入って様々な彫刻を見たり、他の寺社の像や建造物を見て自分で考えたことや思ったことがたくさんあるので、それは事後学習で生かせるといいなと思います。とにかく3日間のとても充実した修学旅行になってよかったです。



3年5組 八木菜々子

私は人と会話することが大切だと学びました。それは普段話さない人と話したら仲が深まったり、たくさん笑ったりすることができたからです。タクシーの運転手さんとは初めて会ったけれど、会話をしたことで楽しく見学地をまわることができたと感じたからです。運転手さんやバスガイドさんの話を聞いて各見学地の歴史やどんな所かを学ぶことができました。修学旅行のルールを守って3日間過ごすことができました。また健康で安全に過ごすことができました。計画の時にもう少し時間に余裕を作ればよかったと思います。

3年4組 近藤舞音

奈良で一番心に残ったのは、興福寺の千手観音菩薩がとても大きくてすごかったことです。十大弟子と八部衆の説明を読んでいたら興福寺の方がとても良いことをいろいろ教えてくださり為になりました。京都では班別行動の時、班のみんなと協力して一度もはぐれることなくまわられました。伏見稲荷大社の千本鳥居がとてもすごかったです。外国の方も多かったからすごく人気のある場所なんだなと思いました。比叡山は雨が降っていたからあまり景色は見えなかったけれど、とても自然が多い場所でした。バスの運転手さんが明るくノリが良くてたくさんおしゃべりをしてくれてとても楽しかったです。有名な神社・お寺をまわれてすごく貴重な体験ができました。楽しい3日間になってとても良かったです。友達関係がより深まったと思います。



3年1組 山本翔大

今回初めて京都・奈良に行って分からないことだらけだったけれど、自分の特技である（自称）「地図を見たら今いる場所と目的地に行くまでのルートが大体分かること」を生かして、奈良では、ほぼすべての目的地まで自分が先導して迷うことなくホテルに行くことができたので良かったです。2日目はタクシーの運転手さんがすごく優しかったので予定より早く僕達が行きたかった醤油の店やちりめん山椒の店にも行くことができました。一番大切な2日目がすごく楽しく過ごせて、感謝と礼儀も学べて良い思い出になりました。これからやるポートフォリオでは今回の修学旅行の思い出をしっかりとめて、高校や大学、大人になってから見て、この3日間を思い出せるようなことを書きたいと思いました。



地区懇談会が行われました

6月29日(金)本校体育館で中田中学校区・学校・家庭・地域連携事業の一環として「地区懇談会」を開催しました。多くの地域の方や保護者の皆様にお集まりいただき、活発な意見交換をすることができました。準備から運営まで携わってくださった校外委員の皆様、本当にありがとうございました。



学校閉庁日

夏休みに学校閉庁日を設定しております。期間は8月6日(月)～10日(金)です。この期間は当番の職員がおりませんので、ご理解ご協力をお願いします。なお、緊急の場合については、横浜市教育委員会西部学校教育事務所 336-3743 へ、平日の8時30分から17時15分の間にご連絡ください。

全校学級委員会企画の七夕が

各学年フロアーに飾られています

学校近くにお住まいの方から毎年お庭の立派な竹をいただき、各学年の中学生の願い事を短冊にたくして飾っています。一人ひとりの願いが叶いますように。



7. 8. 9月の主な行事予定

20	金	全校集会 学活(振り返り・学年集会)	1	土	地域防災拠点運営委員会主催 防災訓練
21	土		2	日	
22	日		3	月	総合:学習相談
		夏季休業	4	火	
			5	水	
		8月	6	木	前期期末テスト(3年3校時後下校) 泉区個別級学習会(中田中体育館)
		8月6日～10日 閉庁日 7月31日・8月1日図書館開館 9:00～14:00	7	金	前期期末テスト3年部活動卒アル写真撮影 13:00 第4回PTA実行委員会 11:00 第2回PTA3校連絡協議会 13:30
			8	土	
			9	日	
			10	月	専門委員会 15:30(清掃なし)
27	月	朝会 防災訓練 総合:教育相談①	11	火	中央委員会 15:30 体育大会実行委員会 15:30
28	火	総合:教育相談②泉区こども会議 緑園交流センター13:30 体育大会職員生徒打ち合わせ 15:40	12	水	
29	水	総合:教育相談③	13	木	
30	木	総合:教育相談④	14	金	体育大会準備
31	金	ジャージ販売	15	土	第46回体育大会 雨天中止の場合20日(木)の授業 完全下校 17:30

* 予定は変更になる場合があります